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DER BUNDESMINISTER FÜR INNERES 

Zl. 95.041/6 - II/C/82 

Schriftliche Anfrage der Abgeordneten 
Dr. NEISSER und Genossen p betreffend 
vereinsrechtliche Überprüfung des 
"Verein zur Förderung des Institutes 
für Krebsforschung". 

Zu Zl. 2058/J-NR/1982 

r2060 lAB 

f982 -{19- i 0 
zu 10.5& IJ 

A n fra g e b e a n t w 0 r tun g 

Zu der von den Abgeordneten Dro NEISSER und 
Genossen am 13. Juli 1982 an mich gerichteten Anfrage 
Nr. 2058/J-NR/1982 9 betreffend vereinsrechtliche Überprüfung 
des "Verein zur Förderung des Institutes für Krebsforschung", 
beehre ich mich mitzuteilen~ 

Zu den Fragen 1 und 2: 

Seit meiner Antwort vom 24. April 1981 (11 - 2288 
d. B. zu den ~tenographischen Protokollen des NR, 
XV. Gesetzgebungsperiode) auf die Anfrage von 
Abgeordneten der Österreichischen Volkspartei p 

Nr. 1009/J-NR/1981 p sind von der Wirtschaftspolizei 
in der gegenständlichen Angelegenheit keine weiteren 
Erhebungen durchgeführt worden p da weder die Staats
anwaltschaft noch das Landesgericht fUr Strafsachen 
in Wien einen entsprechenden Erhebungsauftrag 
erteilt hat. 
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Zu den Fragen 3 bis 5~ 

Von den Sicherheitsbehörden ist kein Sach
verständiger beauftragt worden, die allfällige 
Schadenshöhe zu begutachteno 

Die diesbezUgliche p in der Anfrage erwähnte 
Pressemeldung ist unrichtig. 
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